

Metro utilizará 42 por ciento de energía solar en 2017, gracias a proyecto instalado en terreno de Bienes Nacionales en Región de Coquimbo

Un 42 por ciento de energía solar utilizará el Metro de Santiago a partir de noviembre de 2017, gracias a un proyecto de energía fotovoltaica de la empresa SunPower instalado en un inmueble fiscal que fue dispuesto por la ministra de Bienes Nacionales, Nivia Palma, en una ceremonia realizada en el propio terreno ubicado en la comuna de La Higuera, región de Coquimbo.

El Proyecto denominado “El Pelicano” contará con una inversión de 250 millones de dólares y se emplazará en 186 hectáreas de propiedad del Estado, donde ya comenzó la construcción del parque fotovoltaico, la cual requerirá a cerca de 600 trabajadores, principalmente de la zona.

La Ministra de Bienes Nacionales dijo que “es una alegría tremenda ser parte, a través del ministerio, de un proyecto que inyectará energía limpia a un servicio de transportes como el Metro de Santiago, donde diariamente se trasladan cerca de dos millones y medio de personas”.



Ministra Nivia Palma lanzó Campaña 2017 de Acceso a lo Nuestro, invitando a todo Chile a disfrutar libremente de nuestras playas y Rutas Patrimoniales

En un masivo acto con la bahía de Tongoy como escenario, la ministra de Bienes Nacionales, Nivia Palma lanzó oficialmente la campaña nacional “Acceso a lo nuestro, patrimonio de todas y todos”, la cual busca empoderar a la ciudadanía de su derecho a acceder libremente a los bienes de uso público como playas de mar, ríos, lagos y Rutas Patrimoniales.

La campaña 2017 de Acceso a lo nuestro, pone de relieve además de las playas, el acceso ciudadano a las Rutas Patrimoniales, que desde hoy suman 70 en todo el país, luego que la autoridad presentara las nuevas rutas sobre las Fiestas Tradicionales y Populares en las regiones de Coquimbo, Valparaíso y O’Higgins y la Ruta del Carbón en la región del Biobío.

La Ministra Palma señaló que “a nombre del gobierno de la Presidenta Michelle Bachelet invito a todo Chile a disfrutar libremente de las playas y las rutas patrimoniales, ya que son nuestras, nos pertenecen a todos”.



Bienes Nacionales destinó un inmueble para el funcionamiento de la oficina del Ministerio de la Mujer y Equidad de Género en La Serena

El Ministerio de Bienes Nacionales destinó en La Serena, un inmueble fiscal para la instalación de las nuevas dependencias que albergaran a la secretaría regional ministerial del Ministerio de la Mujer y la Equidad de Género en la región de Coquimbo, las cuales se espera entren en pleno funcionamiento en el mes de marzo.

La ministra Nivia Palma calificó como un privilegio participar de la entrega de esta oficina, ya que “la creación de este ministerio, como parte del programa del Gobierno de la Presidenta Michelle Bachelet, es un anhelo histórico del conjunto del país, pero especialmente de las mujeres”.

Agregó que “Bienes Nacionales está colaborando para que en todo Chile puedan tener las oficinas necesarias, ya que este nuevo ministerio significará un tremendo impacto para las familias, para las mujeres y para su calidad de vida, sabiendo que nos queda mucho por hacer cuando vemos hombres que se arrojan la facultad de agredir física y psicológicamente a las mujeres”.



En La Serena se constituyó el primer Consejo de la Sociedad Civil regional del Ministerio de Bienes Nacionales

Como un hito calificó la ministra de Bienes Nacionales, Nivia Palma, la constitución del primer Consejo de la Sociedad Civil regional, que se concretó en La Serena en dependencias de la Intendencia Regional de Coquimbo, con la presencia de consejeros de diversas organizaciones con miradas diversas de la sociedad.

Junto con entregar un afectuoso saludo a los integrantes, la secretaria de Estado recordó que “fue la Presidenta Michelle Bachelet quien puso como eje de la política este tipo de instancias donde el Estado debe escuchar lo que la comunidad dice”.

En esta primera reunión estuvieron presentes los consejeros, Dulia Peralta, del Consejo Comunal Campesino; Andrés Alvarez, representante del Movimiento en Defensa del Medio Ambiente (MODEMA); Richard Godoy, de la comunidad agrícola El Durazno de Ovalle; Mateo Castillo, del sindicato interempresa Agrícola San Ramón de Coquimbo; Inés Gonzalez, del sindicato de trabajadores independientes de Pequeños Crianceros Los Lirios de La Higuera; Lorenza Vega, de la comunidad agrícola Quitallaco de Coquimbo y representantes de la agrupación de familiares de detenidos desaparecidos.



BREVES REGIONALES

Gobierno se comprometió a buscar protección a los Humedales de Tongoy

El Gobierno está interesado en proteger los humedales de Tongoy y es por este motivo que llegó hasta el Centro Cultural David León Tapia de Tongoy llegó el Subsecretario de Medio Ambiente, Marcelo Mena

Junto al Diputado Daniel Núñez, el Seremi Diego Núñez y otras autoridades quienes respaldaron la iniciativa de los movimientos ciudadanos de la localidad para proteger sus humedales



La ciencia al servicio del turismo para el desarrollo de las comunidades del Parque Nacional Fray Jorge

Tras dos años de arduo trabajo y activa participación de los residentes locales llegó a su fin el proyecto que contó con el patrocinio del Ministerio de Bienes Nacionales “Aplicación de un modelo de innovación basado en el conocimiento científico, las tecnologías

de la información y la educación para el desarrollo de una industria del turismo sustentable de la Reserva de la Biósfera Fray Jorge”. El proyecto fue financiado por el Gobierno Regional de Coquimbo.



Familias de Canela ahora son dueñas de “Un Pedacito de Chile”

Cumpliendo con lo mandatado por la Presidenta Michelle Bachelet, el Subsecretario de Bienes Nacionales, Jorge Maldonado, llegó hasta la comuna de Canela para encabezar la ceremonia, en la que 70 familias de la Región de Coquimbo recibieron sus respectivos títulos de dominio.

De esta forma, comenzó a concretarse el objetivo de derrotar la desigualdad, en todas sus formas y manifestaciones, a lo largo y ancho de nuestro país

“El Gobierno de la Presidenta Michelle Bachelet tiene un compromiso real con todas y todos los chilenos. Y nuestra tarea busca, precisamente, devolverles la dignidad a las personas. Y para alcanzar aquello, seguiremos trabajando sin pausa alguna, y viendo los frutos de la labor realizada” indicó el Subsecretario de Bienes Nacionales, Jorge Maldonado.



Bienes Nacionales entregó terreno a CEAZA para la protección y conservación del Humedal El Culebrón

En el corazón del Parque El Culebrón y con gran presencia de organizaciones sociales, comunitarias, medioambientales, autoridades y la comunidad coquimbana, el Centro de Estudios Avanzados de Zonas Áridas, CEAZA, recibió de Bienes Nacionales el inmueble fiscal que dará inicio a la restauración del patrimonio natural de la parte media-baja del Humedal El Culebrón de Coquimbo.

El proyecto financiado por la embajada de Canadá busca promover la investigación científica y divulgación del conocimiento, restaurar un espacio natural para el desarrollar acciones que promuevan la vida sana al aire libre, conservación de la biodiversidad, ciencia ciudadana e investigación científica para combatir el cambio climático.



Ministerio
de Bienes
Nacionales

ACCESO A LO NUESTRO
PATRIMONIO DE TODAS Y TODOS



Nuestro derecho

Si te niegan el acceso a
playas, ríos o lagos,
denuncia e infórmate en
WWW.ACCESOALONUESTRO.CL
o **800 104 559**

Ministerio
de Bienes
Nacionales

ACCESO A LO NUESTRO
PATRIMONIO DE TODAS Y TODOS



Rutas Patrimoniales

Descubre la belleza de nuestro
territorio, nuestra historia y
nuestras expresiones culturales
en RUTAS.BIENES.CL

Ministra Nivia Palma reconoce trayectoria de funcionarios de la Seremi de Coquimbo que se acogen al retiro

En el contexto de su visita a la región de Coquimbo, la Ministra de Bienes Nacionales Nivia Palma Manríquez aprovechó la ocasión para entregarles un reconocimiento a los funcionarios Teresa Rivera y Raúl Campos, que tras años de servicio y gran compromiso con el Ministerio de Bienes Nacionales, se acogen al retiro a partir del año 2017.

“Con toda la emoción que siento, es parte alegría haber completado tantos años en el Ministerio y mucha tristeza porque dejar el servicio no es algo fácil, es nuestra segunda casa, me voy muy satisfecho y haber tenido contacto con tanta gente humilde”, señaló Raúl Campos.

Mientras que Teresa Rivera agregó que dejar el Ministerio tras 38 años de trayectoria “me provoca sentimientos encontrados de alegría, porque se viene una nueva vida, nuevos proyectos y tristeza, porque voy a dejar a mis compañeros de trabajo”.



Bienes Nacionales invita a ser parte del Programa Prevención de la Irregularidad de la Pequeña Propiedad Raíz

La Irregularidad del dominio de la propiedad es la tenencia material de un bien raíz, que **NO ESTÁ INSCRITO** en el Conservador de Bienes Raíces respectivo, a nombre de quien actúa como dueño o propietario del mismo.

El Ministerio de Bienes Nacionales regulariza, a través de la aplicación de un procedimiento administrativo, normado en el D.L. N° 2.695/79, la situación del poseedor material irregular de un bien raíz, reconociéndole la calidad de poseedor regular para adquirir el dominio del inmueble.

Este procedimiento se aplica en forma excepcional y busca resolver situaciones históricas de posesión irregular de terrenos particulares, permitiendo a las personas tener un título de dominio.

Si usted advierte que algún vecino se encuentra en situación de posesión irregular, se recomienda orientarlo para derivarlo a la Secretaría Regional Ministerial de Bienes Nacionales, www.bienesnacionales.cl o llamar al teléfono 51- 2566500, a fin de consultar por las Charlas de Prevención de la Irregularidad de la Pequeña Propiedad Raíz.

